



# 尚絅大学 尚絅大学短期大学部

## 卒業式

令和2年度尚絅大学・尚絅大学短期大学部卒業式を令和3年3月24日(水)熊本県立劇場演劇ホールにて挙行し、大学生117名、短期大学部学生230名、合計347名が卒業しました。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響によりやむなく中止しましたが、今年は厳格な感染拡大防止対策のもと、出席者の制限及び規模を縮小(時間短縮)して実施しました。

また、式典では、建学の精神を体し、学業成績が優秀で品行方正な卒業生に対して育英褒賞授与も行われ、各学部・学科から推薦された5名の卒業生が受賞しました。

## 入学式

4月5日(月)に令和3年度尚絅大学・尚絅大学短期大学部合同の入学式を行いました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、参加者を新入生及び教職員のみとし、メイン会場である1号館10階で行われた式典を学部学科ごとに6会場にわけて遠隔による映像配信で実施しました。大学生123名、大学編入7名、短期大学生293名の合計423名が新たなスタートを切りました。

## 尚絅食育研究センター

### 熊本の郷土料理の啓発活動を行いました！



熊本の食文化への理解を深めることを目的に、県内各地に伝わる郷土料理のポスター展示及び郷土料理の認知度や食経験についてのアンケート調査を実施しました。

「知らない料理がたくさんあった。」「もっと郷土料理について学びたいと思った。」などの感想が聞かれました。

## 尚絅子育て研究センター

### 乳幼児保育研究会＆保育cafeについて



尚絅子育て研究センターでは、毎年、保育の質向上をめざして、現場の保育者をはじめ関係者の皆様とともに「乳幼児保育研究会」を実施しています。令和2年度は新型コロナウイルス感染症拡大の影響もあり、全6回の開催となりました。

令和3年度については、感染症対策を行いつつ、毎月第4水曜日の14時～16時(6月第5・2月第3水曜日)に全12回で開催予定です。研究会終了後は、少人数で保育cafeも開催し、保育の悩みやさらに深めたい保育の話題についてざっくばらんに話し合っています。いずれも、明日への保育実践に活かせるよう取り組んでいます。



## 尚絅ボランティア支援センター

### 「フードバンク熊本」に食料品を寄付しました



尚絅ボランティア支援センターでは、令和3年1月25日(月)、生活に困った人たちやひとり親世帯、福祉施設などに食品を配布する活動を行っている「フードバンク熊本」に食料品142個を寄付しました。

今回の食料品は、尚絅大学・尚絅大学短期大学部に属する学生、教職員の寄付により集められました。

尚絅ボランティア支援センターでは、引き続き「フードバンク熊本」を通じた支援活動を行う予定です。

## 尚絅地域連携推進センター

### くまモン学の冊子ができました！



令和2年9月にスタートしたくまモン学プロジェクトから、「くまモン学はじめます」という冊子を令和3年3月に発行しました。本冊子は、山縣学長、くまモンの生みの親である小山薰堂氏、水野学氏、蒲島郁夫熊本県知事との座談会の模様のほか、くまモンの歴史、くまモン学の概要といった記事が掲載されており、非常に充実した内容になっています。図書館、自治体などさまざまな公共施設に配布していますので、ぜひ手にとってご覧ください。

# 尚絅中学校 尚絅高等学校

コロナ禍で、体育祭や文化祭など多くの学校行事を中止せざるを得ませんでしたが、令和3年3月23日(火)に学年ごとに以下のような行事を行いました。それぞれの場所でクラスメイトとの時間を楽しみ、仲間との絆を深めることができました。

## 高1学年行事・高2修学旅行代替行事

高校2年生は修学旅行の代替行事としてクラスごとに日帰り旅行を、高校1年生は百人一首大会後に各クラスごとのレクレーションを行いました。高2は各クラスでオリジナルのプランを立て、福岡の太宰府天満宮や大分のうみたまご、県内は阿蘇ファームランドやグリーンランドなどに行ってきました。



## 中1・2年校外学習・中3クラス旅行

中学1・2年生は監物台植物園と熊本市博物館見学に行きました。監物台では理科の本田先生にそれぞれの樹木の説明をしてもらいながら園内を巡り、博物館では展示やプラネタリウム見学を楽しみました。

中学3年生は、1泊2日のクラス旅行で大分へ行きました。一日目は湯布院の散策と安心院のアフリカンサファリでジャングルバスから園内見学をし、二日目は別府の地獄めぐりとうみたまご・高崎山見学を楽しみました。



## 卒業式

万全なる感染症予防対策のもと、令和3年3月1日(月)10時より尚絅アリーナにて高校の「第73回卒業証書授与式」を挙行しました。卒業生176名は保護者の皆様と学校関係者に見守られ、厳かで温かい雰囲気の卒業式となりました。

また、3月17日(水)には中学3年生の卒業証書授与式を教室で行いました。高校でも本校での学びは継ぎますが、義務教育を終える大きな成長の節目を迎える記念の日となりました。



## 入学式

令和3年度尚絅中学・高等学校の入学式を行いました。今年度の入学式は、昨年に引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から短縮した形で、在校生のギター・マンドリン部による国歌演奏、入学許可宣言、校長式辞、新入生代表宣誓が行われました。新入生代表宣誓では、中学校、高校それぞれの新入生代表が堂々と宣誓を読み上げました。式の最後には、再びギター・マンドリン部による校歌演奏が行われ、新入生にとっては尚絅中学・高等学校への入学を実感するひとときになったと思います。



## 「熊本地震発生から5年～私たちの未来～」コンサートに出演

令和3年4月11日(日)に市民会館で行われたコンサート「熊本地震発生から5年～私たちの未来～」に、本校生徒たちが出演しました。

邦楽器の演奏や「私たちの未来」をテーマに全国の青少年から寄せられた671篇の文芸作品から選ばれた優秀作・入選作が女優の宮崎美子さんの朗読で披露されました。

本校生徒たちの合唱、「光さす肥後へ」は、平成30年に優秀作品に選ばれた詩で、当時尚絅高校2年特進クラスの生徒たちが自ら作詞、作曲したものでした。熊本地震を経験した先輩方の思いを胸に、本校合唱部と有志が心を込めた歌声は、会場の皆さんに大きな感動を贈ることができました。

